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中西だいすけ五島市議 34歳 討議資料

五島市は 9月定例議会にて、上大津の埋め立て地（下図の黄枠＋赤枠部分）を長崎県
から買う予算を提案しました。黄枠部分は購入額と同額で売るので市の負担はありま
せんが、赤枠部分は 1億 3,450 万円もする土地で、五島市が自腹で買うことになり
ました。本当に必要なのでしょうか？
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の活動報告

8 月は夕焼けマラソン、9月
は新上五島町のトライアス
ロンに参加してきました。
どちらも暑さときつさが
満載のレースでした。

走っている所を見かけたら
手を振ってみてください。
喜びます。

皆様からのご意見を
お待ちしています。（連絡先は裏面）

【９月補正予算】五島市、4億6,248万円で土地を購入
異議あり！

（第11号）

どうして今まで、五島市は確約書に沿って土地を買わなかったの？

五島市が 1億 3,450 万円で買う予定の土地について、市民生活の向上に繋がる具体的な活用方針が
ない状態で保有し続ける事は、費用対効果の面で疑問が残ります。民間事業者に対して、貸付では
なく土地の売却に努めるべきです。➡議会への付帯決議（意見）として提案

上五島で 

トライアスロン

五島市が長崎県から３憶 2,798 万円で買い、同額で
洋上風車を作っている戸田建設に売る予定の土地。

五島市が長崎県から 1億 3,450 万円で買い、一部を
ドローン事業を行う「そらいいな」に年間 70 万～
80万円で貸す予定の土地。
（現在は長崎県が年間約 300万円で同事業者に貸付中）

Q
A
この埋め立て地は何の目的で造られたの？
合併前の福江市、岐宿町が町営住宅や下水道の処理施設を作るために、県にお願いして造られ
たが、造った後はそれらの計画が頓挫してしまい、当初の目的通りに使われない状態だった。

Q
A

Q
A

どうして五島市が、長崎県から土地を買うの？
長崎県と旧福江市、旧岐宿町との間で「土地を購入する」という確約書があり、
県から「買ってくれ」と何度も要請されていたため。
赤枠の土地は何に使われるの？
約 4分の１は「そらいいな」がドローン事業で使用中。残りは今後、民間事業者の工事の資材
置き場等を想定しているが、具体的な事は未定。

Q
A 土地が高かったから。R4年度に価格が見直され、土地の造成に掛かった価格ではなく、
土地の評価額となり、費用が安くなった。

中西の考え

☆事業の解説☆

15,172㎡

43,326㎡

オサダ 大津港公園



YouTubeで
9月議会の様子が

見れます！

主な活動
●政治家志望者への相談・支援
●地球温暖化防止活動推進委員
●地方議会の改革推進

立教大学現代心理学部卒
野村総合研究所でSE勤務
長崎県五島市に移住
五島市長選挙3,991票で落選
五島市議選挙1,272票で当選

プロフィール

五島市  中西大輔

2012.

2017.
2020.
2021.

nakanishi0404@gmail.com

彩りにもっと、 を

で検索
090-4606-2390TEL.

政治
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中西だいすけ五島市議 34歳 討議資料（第11号）の活動報告

一般質問では五島市の教育についてを質問

中西だいすけ

中学校の校則でツーブロックを認めるルールに変えたいと言っ
ても、最終的には校長先生が決める事であるため、結局変えら
れないのが現状だと理解している。鶴の一声が欲しいが、教育
長としてツーブロックをダメだと考えているのか。

教育長
髪型は個人の自由という考えもあるが、個人的には中学生に
ツーブロックは相応しくないと考えている。ただし、生徒が生
徒総会で議案に挙げて意見が多くなれば、他の先生・保護者の
声を聞きながら、考慮した上で校長が決定すべきことだと思う。

再度アンケートや意見交換会を実施したい。
教育委員会としては、非常に少なくなった人数では、子供たち
の将来のためにならないと考えるので、粘り強く、統合の必要
性を訴えていき、全員は無理にしても、ある程度の賛成をいた
だいてから話を進めていきたい。

教育委員会だけでなく、五島市全体として教育の在り方は考えて
いかなければいけないと思うが、現在の教育の在り方を見直すよ
うな考えはないのか。

今回の一般質問では、冒頭に中高生から要望が多い校
則問題（主に髪型）と、学校の統廃合を取り扱いました。
大人が子供にルールや「〇〇らしさ」を押し付けるの
ではなく、子供たちが主体的に決まり事を作れる経験
を積む事が望ましいと考えます。最適な学校の規模も
含めて、教育のあり方を見直す必要があると感じてい
ます。ぜひお声をお寄せいただければと思います。

9月の一般質問を終えて

私はこれからの地域づくり・教育の望ましい在り方を実現す
るために、小規模校の選択肢を残すことが必要だと考える。
今後の進め方として、地域や保護者の合意が得られなければ、
統廃合は行わないのか。中西だいすけ

中西だいすけ

極力、市長という立場で教育委員会にいろいろ言うのは差し
控えたいという考えがある。教育に関する事は、基本的に教
育長に全てお任せしている。学校運営にどうのこうのという
のは、地方自治の制度上、控えたほうが良い。

市長

教育長


